

# Coronazeit in der Schule

Wir befinden uns gerade in einer Coronakrise.

Corona ist ein sehr gefährlicher Virus, der sich wahrscheinlich aus China über die ganze Welt verteilt hat.

In der Schule muss ein Mund- und Nasenschutz (Maske) getragen werden, weil wir uns sonst gegenseitig infizieren würden.

In unserer Klasse (Igel-C) gab es zum Glück noch keinen Fall von Corona. Ein Abstand von mindestens 1,50 m müssen wir zu anderen Kindern und Lehrern halten,

In der Pause kann die Maske zum Glück wieder abgenommen werden, weil man sonst beim Rennen wenig Luft bekommt und schnell aus der Puste ist.

Während dieser Zeit war die Schule schon zweimal geschlossen und wir Kinder waren im Homeschooling.

Homeschooling heißt, dass wir Kinder zu Hause lernen mussten. Jede Woche hat meine Mutter einen Plan aus der Schule abgeholt, den ich dann zu Hause oder bei den Omas und Opas erledigt habe.

Hin und wieder gab es auch Unterricht über das Handy. Wir haben eine Videokonferenz gemacht und uns über den Plan unterhalten. Ich bin aber auch manchmal aus dem Programm abgestürzt, da wir in einem Dorf wohnen und häufig schlechten Internetempfang haben. Es war blöd, da ich dann den Anschluss verpasst habe. Das ging jedoch nicht nur mir

so, sondern auch anderen Kindern und manchmal sogar den Lehrerinnen.

Das Gute am Homeschooling war, dass wir keine Masken tragen mussten und ich regelmäßig zum Ballspielen und Trampolinspringen in unseren Garten konnte.

Persönlich finde ich die Coronazeit anstrengend und nervig, weil die Maske dauernd getragen werden muss und viele Dinge in der Schule, wie z.B. die Musical- AG ausfallen mussten.

Besonders schade ist dies, da ich den Malwettbewerb gewonnen habe für die Eintrittskarten des Dschungelbuchmusicals. Das war in der zweiten Klasse, jetzt bin ich in der vierten und es wird kein Musical für mich mehr geben.

Viele sagen, dass die Masken helfen. Ich habe mich noch nicht mit Corona angesteckt und bin auch viel weniger erkältet.

Ein Bericht von

*Finn Jasper Landwehr*



Schnakenbek, im Oktober 2021.